

El estado actual del Programa de Etnomatemáticas Discusión en focus group en el marco del XIV CIAEM

Objetivo: Determinar el estado actual del Programa de Etnomatemáticas, desde el aporte de un *focus group* con expertos de diversos países (Brasil, Chile, México, Argentina, Perú, España y Colombia).

Lugar y fecha: Tuxtla, Gutiérrez. Chiapas, México. Lunes 4 de mayo, 20:00. XIV CIAEM.

Normas de participación

- a. Dependiendo el número de asistentes, cada participante podrá intervenir máximo en la respuesta para dos preguntas y tendrá un tiempo máximo de 5 minutos por cada pregunta.
- b. Habrán 6 intervenciones por pregunta. Teniendo en cuenta el reconocimiento del profesor Ubiratan D'Ambrosio, éste abriría la discusión en cada pregunta al dar su respuesta.
- c. Moderador: Armando Aroca, Coordinador Regional de la RELAET para Centroamérica, Norteamérica y el Caribe.

Preguntas¹:

1. ¿Cómo ve usted el desarrollo del Programa de Etnomatemática en el mundo y en particular en América Latina?, ¿se está avanzando o estamos estancados? ¿Todo gira alrededor de lo hay?
2. ¿Cuáles son los mayores desafíos que enfrenta el Programa de Etnomatemática?
3. ¿Qué papel juega el Programa de Etnomatemática dentro de la globalización económica y el proyecto neoliberal?

¹ Preguntas elaboradas por el Comité Central de la Red Latinoamericana de Etnomatemáticas (RELAET): Hilbert Blanco-Álvarez, Coordinador General; Pilar Peña-Rincón, Coordinadora Regional para Suramérica; Aldo Parra, Coordinador para Europa y África; Armando Aroca, Coordinador Regional para Centroamérica, Norteamérica y el Caribe.